Arbeitseinsatz der Helfer am Wasserwerk

Samstag, 22.Juli 2017



An diesem Morgen waren die Helfer hauptsächlich am Mühlebach aktiv. Vom Stauwehr her arbeiteten sie an den Uferrändern, mähten Gras und schnitten die Weiden und anderes Gestrüpp zurück.

Den folgenden Abschnitt betreut die Gemeinde. Anschliessend, bis und mit Mühleweiher war dann wieder unsere Helfergruppe am Werk.

Drei Kollegen hatten dem Aufruf von Markus Fischer Folge geleistet, Fritz Zimmermann, Kurt Graber und Christian Theiler.

Von Chrigu und Ruedu wurden sie mit dem nötigen Werkzeug ausgerüstet, sodass die Arbeit zügig von statten gehen konnte.

Mühlebach und Mühleweiher sehen wieder sehr gepflegt aus. Vielen Dank Kollegen !!!

Oben: Kurt Graber am Steilhang



Unten: Fritz, Chrigu und Markus

Diesmal war Ruedi Schlatter besonders froh über die kameradschaftliche Hilfe. Mit seinem gebroche-nen Daumen ist er im Gelände nur beschränkt einsatzfähig. Die ebenen Flächen neben Kanal und Weiher sind gut mit den Maschinen zu bewältigen.

Die dringendsten Arbeiten sind nun erledigt. Ob und wann ein weiterer Arbeitseinsatz notwendig ist, wird sich zeigen. Dann erhalten die Mitglieder der Helfergruppe « Unterhalt der Wasserwerke « von Markus Fischer wieder ein SMS. Danke Markus !!!